

Weiberfastnacht in der Schule

Dieses Jahr haben wir unsere Karnevalsschulparty an Weiberfastnacht wieder in den Klassen gefeiert. Um 8:11 Uhr ging die Party los. Erst sind wir alle in unsere Klassen gegangen und haben uns in den Stuhlkreis gesetzt. Noch vor der Pause sollten wir die Klassensieger für den Kostümwettbewerb wählen.

Anschließend hat die gesamte Schule eine gemeinsame Polonäse gemacht. Die



Polonäse ging über den ganzen Schulhof und auch durch beide Schulgebäude.

Als wir anschließend zurück in die Klassen gingen, durften wir uns gegenseitig besuchen und haben verschiedene Spiele wie Stopptanz, Luftballontanz, die Reise nach Jerusalem, Mord in der Disco, Blinzeln und viele

andere gespielt. Jede Klasse hatte ihr eigenes Karnevalsbuffet. Wir aßen beispielsweise Dickmänner, Frikadellen, Gummibärchen, Chips und Knabberzeug. Leider ging die Party nur bis 11:11 Uhr und wir mussten alles aufräumen. Dieses Jahr fanden wir Weiberfastnacht in der Schule wieder ganz toll!

Severin, 3a und Johanna, 3b

